

Geplant war am 8. März bereits in Taiwan einzutreffen und uns am ersten Tag mit der Gastfamilie bekannt machen. Stattdessen mussten wir wegen einem verspäteten Flug einen weiteren Tag in einem Hotel neben dem Wiener Flughafen übernachten.



Am nächsten Tag, also jetzt Mittwoch, der 8. März mussten wir sehr früh aufwachen, um unseren nächsten Flug erstmal nach Amsterdam und dann nach Taipei noch zu kriegen. So sind wir dann zwei Stunden genau gegensätzlich unserem eigentlichen Ziel geflogen, um dann wieder in einen Flieger zu steigen, der uns in einem 12 Stundenflug um die halbe Welt befördern sollte.



Mit der Zeitverschiebung sind wir dann am frühen Morgen des nächsten Tages angekommen.